

# Große Spende für kleine Herzen

Unternehmen Beyer Mietservice unterstützt Herzensprojekte des Vereins Kleine-Herzen-Westerwald

■ **Heckenhof.** Mit einer zweckgebundenen Spende in Höhe von 5000 Euro für den Verein Kleine-Herzen-Westerwald unterstützt die Beyer-Mietservice KG die Organisation in Herzensangelegenheiten. Ein Teil der Spende fließt in die Einrichtung für ein Elternzimmer und ein Spielzimmer der Kinderherzstation der Uniklinik Köln. Ein weiterer Teil der Summe wird für ein Familienwochenende für Familien mit herzkranken Kindern eingesetzt.

Es ist für das Heckenhofer Unternehmen ein wichtiges Anliegen, dass die Spende eins zu eins für die Zwecke eingesetzt wird. Bereits seit vielen Jahren verzichtet das Unternehmen auf den Versand von Weihnachtspräsenten für Kunden und spendet für Herzensangelegenheiten. Engagierte Organisationen, die sich ehrenamtlich der Hilfe und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen widmen, deren Leben durch Schicksalsschläge oder Krankheiten aus der Bahn geworfen wurde, stehen



Bei der Scheckübergabe (von links): Günter Mies, Ramona Flick (1. und 2. Vorsitzende des Vereins Kleine-Herzen-Westerwald) sowie Linda von Weschpennig und Dieter Beyer (beide Beyer-Mietservice KG). Foto: Schewelder

bei der Auswahl des Spendempängers im Fokus. In diesem Sinne ist der Verein Kleine-Herzen-Westerwald erste Wahl.

Wenn herzkranken Kinder stationär behandelt werden, bleiben die Eltern oftmals Tag und Nacht in der Klinik bei ihnen. Ein Elternzimmer, wie es in der Kinderherzstation der Uniklinik Köln durch die Spende eingerichtet wird, ist für die Eltern und Angehörigen ein wichtiger Ruheort, um Kraft zu sammeln.

Auch die kleinen Patienten brauchen einen Raum und Rückzugsort zum Spielen und um sich von den belastenden Behandlungen zu erholen. Deshalb wird mit einem weiteren Teil der Spende auch ein Spielzimmer in der Uniklinik Köln eingerichtet. Neben Spielzeug können durch den Spendenbetrag auch kindgerechte Möbel und eine schöne Dekoration für das Spielzimmer gekauft werden.

Der Verein Kleine-Herzen-Westerwald (Strz in Höhn) unterstützt

Familienwochenenden, an denen Eltern und ihre herzkranken Kinder den Alltag ausblenden können. Ein Teil der Spendensumme wird zugunsten dieses Zweckes eingesetzt. Damit kann der Eigenanteil der Familien zur Teilnahme an dem Familienwochenende möglichst gering gehalten werden.

Gerade Kinder, die mit der Diagnose angeborener Herzfehler zur Welt kommen, bedürfen intensiver Unterstützung. Der 2008 gegründete Verein Kleine-Herzen-Westerwald versteht sich als Zuhörer, Krisenbegleiter, Problemlöser, Förderer und Vermittler und hat es sich zur Aufgabe gemacht, Wege der Hilfe für Eltern und Angehörige zu ebnen. Mit der Diagnose „angeborener Herzfehler“ konfrontiert, kommt es bei Eltern und Angehörigen der Herzkinder zu großen Ängsten, Sorgen und vielen offenen Fragen.

Bei der symbolischen Scheckübergabe lobte Geschäftsführer Dieter Beyer das enorme Engagement des Vereins Kleine-Herzen-Westerwald. Für die Beyer-Mietservice KG sei die Spende daher eine bewusste Entscheidung von Herzen für Herzen.



Mehr Informationen zum Verein Kleine-Herzen-Westerwald gibt es auf der Internetseite <https://kleine-herzen-westerwald.de>